

Aktion "Sauberes Mutterstadt" erfolgreich



Seit vielen Jahren findet in Mutterstadt ein "Frühjahrsputz" der Landschaft statt. Nun hatte die Gemeindeverwaltung für Samstag, 9. April 2011, zur Müllsammelaktion "Sauberes Mutterstadt" alle Bürgerinnen und Bürger, aber auch Vereine, Schulen, Kindergärten und sonstige Organisationen eingeladen, den Unrat, dessen sich unliebsame Mitmenschen gedankenlos oder vorsätzlich in der Landschaft entledigen, zu sammeln, denn eine saubere Gemeinde ist sicherlich der beste erste Eindruck, den man Mitbürgern und Besuchern präsentieren kann, so der Bürgermeister. Treffpunkt war um 9 Uhr an der Walderholungsstätte Mutterstadt.

Dort wurden die freiwilligen Helfer in Gruppen eingeteilt und mit der notwendigen Ausrüstung ausgestattet. Gesammelt wurde zunächst im Wald und den angrenzenden Gebieten. Leider war es mangels Masse nicht möglich, in anderen Bereichen Mutterstadts tätig zu werden, beispielsweise auf den Mutterstadter Spielplätzen. Dennoch konnten von den rund 40 Helfern 50 Säcke mit Abfall eingesammelt werden, unter anderem auch Gegenstände wie Waschbecken, Toilettenschüsseln, Auto- und Fahrradreifen und sogar ein Kinderwagen war dabei. Zum Abschluss der Aktion waren die freiwilligen Helfer zu einem Imbiss an der Walderholung eingeladen.



*(Amtsblatt vom 21. April 2011)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*